



○経営方針 あいさつとありがとうで あったかい学校に

～ 子どもと向き合い、家庭に寄り添い、地域とともにある学校をめざして ～

【スローガン】「大好きな学校に・大好きな家庭に・大好きな地域に」

三位一体で



立春が間近に迫り、暦の上では春の訪れを告げる季節となりました。先月スタートした3学期も3週間が過ぎ、子どもたちは学年末に向けた学習に励んでいます。

さて、昨年末に実施した学校評価アンケートでは、お忙しい中ご回答いただきありがとうございました。また、皆様から取組の成果や課題に関する貴重なご意見をたくさんいただきました。アンケートの結果については、今後の学校運営に反映し、改善に向けて努めてまいります。その中で、質問にある学校の取組内容について「わからない」と回答した方の割合が多いことが分かりました。これは、学校からの情報が少ないために回答ができないということだと理解し、今後は学校からの情報発信に力を入れて取り組んでいきたいと思います。その手段として、先日の「あんしんメール」でもお知らせしましたが、学校ホームページによる情報発信に今年度から取り組んでいます。「学校のようす」では、日々の子どもたちの活動風景、「地域連携」では、中学校や地域と協働した取組や家庭教育支援チームの取組について、随時情報を更新しておりますので、お時間が許すときにはぜひご覧ください。

子どもにとって、親や先生は縦の関係、兄弟や友達は横の関係、地域は斜めの関係と言われます。家に例えるなら、縦は柱で横は梁、斜めは筋交いです。柱と梁、筋交いが丈夫な家を作るよう、縦と横、斜めの関わりが子どもをたくましく成長させます。これからも皆様からの声に耳を傾け、学校・家庭・地域の三位一体で子どもたちを支え育てていきたいと思いますので、ご支援のほどよろしくお願ひいたします。

1月の『陽だまり』



とんど祭り(火入れ)1/12



とんど祭り(4年ソーラン節)1/12



学校運営協議会熟議(5年)1/22

- 成人の日に、毎年恒例の「あたごとんど祭り」が開催されました。神事の後、今年年男と年女になった5年生の代表が火入れを行い、一年の無病息災を願いました。また、体育館では4年生の有志が運動会で踊ったソーラン節を披露してくれました。
- 学校運営協議会の熟議に5年生が参加し、11月に開催する150周年記念式典に向けたイベント等の内容について、保護者や地域の方と話し合いました。